

ネパール国スリ・ジャナタ小学校 給食費他支援活動報告

その②

横浜戸塚ロータリークラブ
担当者：平山 正義
m.hirayama@aa-yokohama.co.jp
クラブ事務所：TEL 045-862-1606

横浜戸塚ロータリークラブでは 2011 年に米山奨学生として受け入れたバスネット・エソダさんと共に 2013 年から 5 年間スリ・ジャナタ小学校の給食費などの支援を行っています。以前、事業の概要は報告しましたが、2017-2018 年度には念願の女子児童トイレが完成しましたので、2 回目の学校訪問を行いましたので前回以降の活動を報告します。

■協賛金の実績（2018 年 6 月末現在）

2590 地区内の他のクラブにも「協賛のお願い」をし、15 クラブから合計 1,516,500 円の協賛金を頂くことができました。

協賛金だけでは十分な資金とはいええないことから、地区補助金の認証をいただき、2015 年度 3000 ドル、2016 年度 2000 ドルの支援をいただくことができました。（戸塚クラブ負担分を含めて計 661,500 円）

支援金総合計 2,178,000 円

■2 回目の学校訪問の様子（2017 年 10 月 6 日～12 日の 7 日間）



古いトイレ
(汚物が見えます)



完成した新しい女子児童トイレの内部



神々の国ネパール (2017年10月)

学校訪問と同時にネパールの歴史や文化を学びます。また、1993年の米山奨学生だったサキヤ・ミラさんが運営する幼稚園も訪ね交流しました。



前回は当クラブと横浜西クラブ、横浜西クラブの方々と一緒でした。今回は、横浜本郷クラブの皆様と一緒にさせていただきました。ありがとうございました。



サキヤ・ミラさんは米山学友で、帰国後カトマンズの日本大使館に勤め、その後、長年の夢であった幼児教育（幼稚園）を開始しました。夢の発端は、米山奨学生として日本に来てネパールとの違い（格差）を埋めるには教育が基本であると思いました。開校にあたり日本の幼稚園や学校を視察したり当クラブを訪問し、卓話していただきました。